

PATINAGE ■ Danse sur glace et patinage synchronisé

Le LSCG a son fameux sésame

Le Limoges Sporting Club de Glace a débuté une nouvelle saison avec le précieux label d'École Fédérale décerné par la Fédération Française des Sports de Glace.

Quatre compétences sont évaluées par la Fédération et le LSCG en a validé trois et affiche donc trois étoiles. L'animation et le développement sont reconnus au travers des organisations de la saison, comme un championnat national de division 1, de division 2, et des animations du club, un gala de fin de saison, un gala de Noël, Halloween...

Un autre point très important qui vaut au club sa 2^e étoile, c'est la formation reconnue des jeunes. Les compétiteurs du LSCG sont au minimum dix chaque saison à concourir en Division 1, et sont qualifiés pour au moins la moitié en finale du championnat de France. Depuis deux ans, dix autres compétiteurs sont présentés en Division 2. L'équipe de patinage synchronisé a terminé 3^e du championnat de France la saison passée. Douze jeunes s'entraînent ensemble et for-



BELLE ÉQUIPE. De gauche à droite en bas : Eléazar Murlon Caffin, Emile Pichon, Anaïs Bertrand, Maryse Pichon, Théophile Pichon, Jade Gattoni ; à l'arrière gauche droite : Justine Verdier, Rémi Parthonnaud, Jason Huon et Auriane Savary.

ment une équipe solide dans ce sport qui est en passe de devenir sport olympique ! Ces excellents résultats du club permettent d'accrocher la 3^e étoile, celle de la performance sportive.

Dix nouveaux compétiteurs de Nationale 1, dont deux couples de danse sur glace juniors, seront engagés cette saison, ainsi qu'une nouvelle formation entre Auriane Savary et Ja-

son Huon qui arrivent de Chalon-sur-Saône. Le LSCG sait attirer de nouvelles recrues.

La Nationale 2 sera de la partie avec une dizaine de compétiteurs. L'équipe de patinage synchronisé se prépare pour les championnats de France.

La FFSG organise cette saison un championnat national de Division 1 les 7 et 8 décembre à Limo-

ges, cette compétition dure deux jours et l'entrée est gratuite. Un bon moyen de venir découvrir la discipline.

Afin de satisfaire le plus grand nombre, l'école de glace propose une nouvelle plage horaire pour les débutants, le samedi matin de 10 h 30 à 11 h 30. Ce créneau se rajoute à celui du mardi soir et du vendredi soir de 18 h 30 à 19 h 30. ■